

GTÜ vergibt „Quality Trophy“ an Porsche und Mercedes-Benz

Die Gesellschaft für Technische Überwachung (GTÜ) und die „Auto Zeitung“ haben auch dieses Jahr wieder die „Quality Trophy“ vergeben. Die Sieger 2015 heißen Porsche und Mercedes-Benz. Die beiden deutschen Marken belegen in der Kategorie „Bestes Modell“ und „Beste Marke“ jeweils den ersten Platz. Der Stuttgarter Sportwagenhersteller gewinnt mit dem Porsche 911 Carrera. Der Autobauer mit dem Stern punktet als beste und zuverlässigste Marke, dicht gefolgt von Audi und BMW.

Als Grundlage für die Preisvergabe dienen rund fünf Millionen von der GTÜ vorgenommene Hauptuntersuchungen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Verleihung der GTÜ-„Quality Trophy (v.l.): Volker Koerdt (Chefredakteur „Auto Zeitung“, GTÜ.Geschäftsführer Rainer de Biasi, Daimler-Forschungs- und Entwicklungsvorstand Dr. Thomas Weber, Moderatorin Judith Rakers und Uwe-Karsten Städter, Porsche-Vorstandsmitglied für die Beschaffung.



Porsche 911 Coupé.

